

Gembleng Mental Baja, Babinsa Koramil 17/ Salam Latih Calon Paskibra

Rony - MAGELANG.PUBLIKMERDEKA.COM

Aug 4, 2023 - 19:28



Babinsa Koramil 17/ Salam Sertu Ali Subkhan Saat Melatih Calon Paskibra di SMA Negeri 1 Salam Bertempat di Lapangan Sepak Bola Jumoyo

MAGELANG- Tinggal menghitung hari puncak peringatan hari kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 akan berlangsung, hal ini ditunjukkan dengan dilaksanakan pelatihan Paskibra dari SMA Negeri 1 Salam seperti halnya yang dilakukan Babinsa Koramil 17/ Salam Kodim 0705/ Magelang Sertu Ali Subkhan yang tergabung dalam seleksi Pasukan Pengibar Bendera(Paskibra)di lingkungan SMA Negeri 1 bertempat di lapangan Sepak bola Jumoyo Salam, Kabupaten Magelang, Jum'at (04/08).



Para siswa - siswi SMA Negeri 1 Salam diseleksi langsung oleh anggota Koramil Salam untuk dipilih mewakili sekolah dan bergabung dengan Pasukan Pengibar Bendera di tingkat Kecamatan Salam guna pelatihan Paskibra terpusat tingkat Kecamatan.

Latihan dan gemblengan baik secara fisik dan mental setiap anggota calon Paskibra dilatih agar trengginas secara mental maupun fisik. Setiap pertemuan dalam pelaksanaan latihan Sertu Ali Subkhan senantiasa memimpin dengan cermat baik gerakan senam terlebih dahulu sehingga dalam pelaksanaan latihan inti akan lebih siap pada gerakan gerakan dasar baris berbaris," terang Babinsa.

Materi yang ditekankan pada latihan ini adalah sikap dan perilaku setiap personil calon Paskibra dalam seleksi adalah mutlak sebagai dasar setiap calon anggota Paskibra.

" Gemblengan fisik ini juga bertujuan untuk membentuk mental para siswa -siswi, sehingga materi yang diperoleh dari instruktur dari Koramil sebagai acuan dalam melaksanakan latihan terpusat di Kecamatan," tambah Sertu Ali Subkhan.

" Seleksi calon Paskibra dari SMA Negeri 1 selektif kita lakukan, cukup kerepotan dalam memilih karena dari puluhan peserta calon Paskibra semuanya memiliki kemampuan rata-rata. Untuk itu sebagai bentuk sikap dan perilaku setiap siswa - siswi yang lebih kami prioritaskan dalam pemilihan," ungkapnya.

Semoga apa yang menjadi pilihan dari instruktur dari Koramil bagi calon Paskibra di SMA Negeri 1, merupakan hasil yang terbaik untuk ditampilkan dalam Pasukan Pengibar Bendera tingkat Kecamatan Salam," tutup Babinsa Sertu Ali Subkhan.

Ditempat yang sama, Husni Tamrin selaku Kepala Desa Sucen dan juga Ketua 1 panitia hari ulang tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 mengucapkan terima kasih kepada TNI dalam hal ini anggota Koramil 17/ Salam yang bersedia membantu dan memberikan pelatihan materi PBB dalam rangka seleksi Paskibra tingkat Kecamatan Salam.

Mudah- mudahan siapa yang terpilih, melalui seleksi yang ketat hingga nantinya menjelang pelaksanaan upacara pengibaran bendera 17 Agustus yang

dipusatkan di Kecamatan Salam akan berjalan dengan lancar dan sukses,"
tambah Kepala Desa Sucen.

Pen: 0705/ Mgl.